

Ils ont dansé autour du feu

Par **Le Républicain Lorrain** – RL 07 Juillet 2022



Monstres et dragons étaient de la fête.

Le feu de la Saint-Jean, après bien des péripéties, a enfin été célébré dans la joie en clôture de la soirée médiévale organisée dans le cadre des estivales par le groupe folklorique Les Trouvères du Tillet. Les danseurs du groupe, accompagnés du Groupe Folklorique Lorrain de Metz, ont enchanté les spectateurs venus nombreux, entre autres avec les danses lorraines, accompagnés des marionnettes géantes et d'instruments médiévaux.

Les enfants ont également profité d'un stand de maquillage tout en dégustant desserts et boissons d'autrefois, avec quelques surprises.

Et comme promis, cette fois pas de tempête, le bûcher s'est embrasé entouré par la ronde des danseurs.